



**3 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6576441**

**13 500 €**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur l'adresse prestigieuse de la Croisette et à quelques mètres du Palais des Festivals, ce superbe appartement traversant entièrement rénové avec des prestations haut de gamme, offre une terrasse avec vue mer panoramique. Il se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine américaine donnant sur un séjour / salle à manger lumineux, ainsi que de 2 chambres en-suite. Possibilité de faire des bureaux lors des congrès.

Located on the prestigious address of La Croisette and a few meters from the Palais des Festivals, this superb crossing apartment, completely renovated with top-of-the-range services, offers a terrace with a panoramic sea view. It consists of an entrance hall, an American kitchen opening onto a bright living / dining room, as well as 2 en-suite bedrooms. Possibility of making offices during congresses.

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

